



Ein **kostenloses** Angebot der Busch-Stiftung >Seniorenhilfe< in Kooperation mit der



Einladung zum Vortrag mit Frau Heike Georg zum Thema:

**Wie die Diagnose Demenz Familienbeziehungen durcheinander wirbelt
und was dann helfen kann**

Wenn die Diagnose „Demenz“ oder „Alzheimer“ wahr wird, ruft das immer auch Gefühle hervor. Ängste können auftreten, wie es weiter geht. Scham und Schuldgefühle können zumindest im Verborgenen mitschwingen. Mut, der Krankheit zu trotzen, und Hilflosigkeit, was kommen mag und ob man dem gewachsen ist, können nebeneinander stehen. Diese Gefühle und viele weitere Faktoren beeinflussen die Beziehung in den Partnerschaften und zwischen Eltern und Kindern.

Wie kann damit umgegangen werden? Was braucht das Herz der Betroffenen und der Angehörigen? Wie kann die Liebe bewahrt werden? Wie können sich Betroffene und Angehörige vorbereiten? Auf diese Fragen gibt der Vortrag Antwort.

Termin: Mittwoch, 21. November 2018 um 18.00 Uhr

Ort: Bergische VHS Solingen, Mummstraße 10, 42651 Solingen,
3. Etage, Raum 322 (Forum, )

Referentin: Heike Georg, Dipl. Psychologin
und Koordinatorin des Kölner Alzheimer Forums

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.